
令和５年度 第１回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 
 

◎日 時   令和５年６月１３日（火） 
 

◎会 場   Ｃ２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：45～開会のことば・校長より 

 15：50～評価委員会設置要項説明・学校概況説明，令和５年度年間計画についての口頭説明 
    15：55～各主任より重点目標に対する口頭説明 
     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

  15：59～質疑・応答，意見交換 

 16：20～閉会のことば 
 
◎委員からの感想等（まとめ） 

 （意見）コロナも５類に移り，従来の高校生活に戻りつつある。先日の文化祭も，外部の参観もあり， 
    生徒たちの頑張る姿を見ることが出来て良かった。また本日授業を見て，個別指導や少人数制の 
    授業は生徒にとって良いと感じた。教員が，この良さを中学生や地域の方に発信してほしい。 

学校評価委員会の一員としても，協力していきたい。 
 

（質問）転学はできるのか。 
（回答）高校の転学は，相手校の受け入れの可不可による。各校，それぞれの教育課程が異なるので，

本校と相手校の教育課程を踏まえ，また県と相談しながら，対応している。 
 

（感想）文化祭では生徒が元気に参加できてよかった。２，３年生はコロナ禍の入学でやりたいことを

我慢しながら高校生活を送っていたのではと思う。少しずつ日常を取り戻し，高校で勉学やス

ポーツに一生懸命に取り組み，枕崎高校を選んで良かったと思ってもらいたい。 
 
（質問）商業系の検定や英語検定は，どのくらいの生徒が受検するのか。以前は同窓会が検定料金を半

額分，支給するなど補助を行っていた。 
（回答）英語検定は，今年度第１回は６名受験した。 
 
（感想）今年度の文化祭は第２土曜の開催で，小中学校の土曜授業の日と重なった。来年度以降は，小

中学校の児童・生徒たちも文化祭を観覧できるよう，日程をずらしても良いのではないかと思

う。中学生に高校生の頑張りを見せる良い機会になる。また，文化祭の案内も高校生が出身中

学校に出向き，中学生に向けて紹介すると，中高の連携もできて良いと思う。 


